

# Grupo de Usuarios GNU/Linux de Nicaragua (GUL-NIC)

## Taller para la elaboración del Plan Estratégico 2008-2009

Managua, 6 de abril 2008

auspiciado por:



## **Introducción**

Los grupos locales de GNU/Linux de Nicaragua se han ganado su espacio en los diversos ámbitos públicos de nuestra sociedad. Proyectos e iniciativas como el Linux Tour, el SFD Nicaragua y el FLISOL, entre otros, son reconocidos públicamente y apoyados por un número cada vez más grande de empresas, organizaciones de la sociedad civil e instituciones educativas.

Sin embargo, en la mayoría de los casos, actuamos de acuerdo a la coyuntura del momento y no en base a un plan o estrategia a largo plazo. Esto no es lo óptimo, en el sentido de que desperdiciamos recursos y energía en acciones dispersas que a la larga no nos van a permitir alcanzar un nivel de impacto más grande y duradero.

## **Taller para la elaboración del Plan Estratégico**

En vista de lo anterior, y en aras de la unidad de la comunidad local de usuarios GNU/Linux de Nicaragua, el Grupo Ubuntu Nicaragua está invitando a todos los miembros de los grupos locales de usuarios GNU/Linux del país, al taller para la elaboración del Plan Estratégico 2008-2009.

Este evento es de suma importancia, ya que en él definiremos los proyectos y actividades que la comunidad impulsará en los próximos doce meses.

Para facilitar la elaboración del Plan Estratégico, hemos dividido el taller en cuatro grandes mesas de trabajo o áreas temáticas:

### *Incidencia y Comunicación*

La mesa de trabajo de Incidencia y Comunicación se encargará de definir los proyectos y actividades relacionadas con la promoción y divulgación del software libre y de código abierto, y específicamente la promoción y la divulgación de las diferentes distribuciones GNU/Linux.

Entre las actividades y proyectos que se planificarán están el Linux Tour, el SFD, FLISOL y el DFD, así como los proyectos de comunicación estratégica (relación de la comunidad con los medios) y la incidencia a nivel de políticas públicas.

### *Educación*

La mesa de trabajo de Educación definirá los proyectos educativos de la comunidad, entre los que podemos mencionar los proyectos OLPC y LTSP, la reforma del nuevo currículo educativo (específicamente el componente Informática), etc.

### *Investigación y Desarrollo*

El área de Investigación y Desarrollo planificará los proyectos relacionados con la investigación y/o desarrollo de software libre; proyecto Software Libre en Miskito, aplicaciones y herramientas desarrolladas por la comunidad, etc.

## *Fortalecimiento Institucional*

La mesa de Fortalecimiento Institucional se encargará de planificar los proyectos destinados al fortalecimiento de nuestras organizaciones; capacitación a miembros y líderes de la comunidad, gestión y administración de fondos, legalización de la organización GUL-NIC, etc.

### **Integración de las mesas de trabajo**

Lo ideal es que cada mesa de trabajo cuente con por lo menos un integrante de cada GUL. Aunque, puede darse la situación que algún GUL sólo esté interesado solamente en uno o dos de los temas generales. En ese caso se trabajará con ese GUL en particular solamente en los temas de su interés.

Esto es algo que en todo caso debe discutirse internamente en cada grupo.

Cada mesa de trabajo contará con el apoyo de un facilitador, el cuál orientará a sus integrantes sobre la dinámica de trabajo y disipará cualquier duda que se tenga.

Adicionalmente, se impartirá un mini-taller al inicio de la actividad para facilitar a los participantes la elaboración del plan estratégico por área.

### **Resultados esperados**

Al final del taller se espera que podamos contestar a las siguientes interrogantes:

En los próximos doce meses...

...¿Cuáles son los proyectos y actividades que impulsaremos?

...¿Quiénes serán los responsables de estos proyectos y actividades?

...¿Cómo llevaremos a cabo estos proyectos y actividades?

...¿En que plazo se ejecutarán?

...¿Cuáles son los recursos (humanos y materiales) que se requerirán?

En los quince días posteriores al taller, el equipo facilitador trabajará en unificar los planes de cada mesa de trabajo para integrarlos en un sólo Plan Estratégico Global, el cual será presentado a la comunidad para su aprobación.

### **Programa**

**Fecha:** Domingo 6 de abril 2008

**Hora:** De 9:00 AM a 4:00 PM

**Lugar:** Detrás de Galerías Santo Domingo,  
Frente al portón Constructora Lacayo Fiallos

Horario	Descripción	Facilitador
09:00-09:20	Introducción al taller de Planificación Estratégica	Leandro Gómez
09:20-10:00	Mini-taller sobre innovación y creatividad	Leandro Gómez
10:00-12:00	Trabajo en grupo: Planificación por área temática	Equipo facilitador
12:00-13:00	Almuerzo	
13:00-15:00	Trabajo en grupo: Planificación por área temática	Equipo facilitador
15:00-16:00	Plenario: Presentación de planes por área temática	Equipo facilitador

### Inscripciones

Se le solicita a cada participante un aporte simbólico de C\$30 para sufragar parte de los costos de alimentación (almuerzo). Los demás costos del taller (parte de la alimentación, papelería y otros gastos de logística) serán asumidos en su totalidad por el Grupo Ubuntu Nicaragua.

El aporte de cada asistente puede ser cancelado el día del taller.

Se solicita, así mismo, que cada responsable o coordinador de GUL se encargue de la inscripción previa de los miembros de su organización que asistirán al taller. Para tal fin se ha habilitado un espacio en el wiki de linuxtour.org:

<http://www.linuxtour.org/index.php5?title=TPE>

Cualquier duda, o inquietud, pueden contactar a los organizadores del evento en [cc@ubuntu.org.ni](mailto:cc@ubuntu.org.ni).